

Interview - Sigmar Gabriel exklusiv: EEG Reform und die Bedeutung für die Industrie und "Euphorie auf der HANNOVER MESSE"

09.04.2014



Wer bezahlt eigentlich jetzt die Energiewende? Sigmar Gabriel gibt im vorliegenden Interview eine Aussage dazu. Und, wie wichtig war die gestrige Akzeptanz des Bundeskabinetts in Bezug auf das EEG und was bedeutet das für die deutsche Industrie? Auf der HANNOVER MESSE 2014 haben wir mit dem Wirtschaftsminister über diese Punkte gesprochen, auch wie ihm jetzt hier begegnet wird - beispielsweise mit Schulterklopfen und einem "Danke"?

Anmoderation:

Wer bezahlt eigentlich jetzt die Energiewende? Sigmar Gabriel gibt im vorliegenden Interview eine Aussage dazu. Und, wie wichtig war die gestrige Akzeptanz des Bundeskabinetts in Bezug auf das EEG und was bedeutet das für die deutsche Industrie? Auf der HANNOVER MESSE 2014 haben wir mit dem Wirtschaftsminister über diese Punkte gesprochen, auch wie ihm jetzt hier begegnet wird - beispielsweise mit Schulterklopfen und einem "Danke"? Unser Reporter Tim Kuchenbecker hat sich mit ihm getroffen.

Sigmar Gabriel antwortet auf folgende Fragen:

1. Wie wichtig war die gestrige Akzeptanz des Bundeskabinetts in Bezug auf das EEG und was bedeutet das für die deutsche Industrie?
2. Wie begegnet man Ihnen jetzt hier auf der HANNOVER MESSE? Mit einem Schulterklopfen und einem "Danke"?
3. Eine Tageszeitung titelt heute "Gabriel hat den Industriestolz der SPD wiederentdeckt" - würden Sie dem zustimmen?
4. Jetzt gibt es die, die sagen: Ja, jetzt muss der kleine Mann die Energiewende bezahlen. Ist das so?